



Heinrich-Mann-Allee 107
14473 Potsdam

An die an den Löscharbeiten der Lieberoser Heide
beteiligten Feuerwehren
über

Herrn Kreisbrandmeister Ronald Judis
Herrn Kreisbrandmeister Steffen Ludewig
Herrn Kreisbrandmeister Tobias Pelzer
Herrn Branddirektor Jörg Specht
Herrn Ehrenkreisbrandmeister Wolfhard Kätzmer

Potsdam, 16. Juli 2018

Liebe Kameradinnen und Kameraden,

auf diesem Wege möchte ich Ihnen auch im Namen der betroffenen Bürgerinnen und Bürger für Ihren professionellen und kräftezehrenden Einsatz bei der Brandbekämpfung in der Lieberoser Heide ganz herzlich danken! Und dieser Dank gilt auch allen im Hintergrund an den Löscharbeiten Beteiligten.

Ihr Engagement und die gute Zusammenarbeit bei der Brandbekämpfung mit Polizei und Bundeswehr verdienen hohe Anerkennung! Es ist letztlich Ihren Anstrengungen zu verdanken, dass das Feuer nicht zu viel Schlimmerem geführt hat.

„Es regnet endlich in der trockenen Lausitz.“, so titelte die Lausitzer-Rundschau Online am 10. Juli 2018 und brachte damit das Bangen und Aufatmen einer ganzen Region zum Ausdruck. Es waren schwierige Witterungs- und Einsatzverhältnisse, mit denen Sie Tag und Nacht zu kämpfen hatten.

Der Großeinsatz hat erneut gezeigt, wie enorm wichtig die Freiwillige Feuerwehr für Brandenburg ist. Es ist keineswegs selbstverständlich, dass Sie ehrenamtlich diese Aufgaben übernehmen und damit einen großen Anteil Ihrer Freizeit und die Ihrer Familien opfern. Dafür meinen ausdrücklichen Respekt und großen Dank!

Ich wünsche Ihnen jetzt Zeit, um „durchzuschlafen“, und auch weiterhin

„Gut Wehr!“

Dr. Dietmar Woidke